



(IGNACIO MARIN/AGENCIA ANADOLU VÍA GETTY IMAGES)

Rusia obliga a los ucranianos en territorio ocupado a cambiar de ciudadanía

- la redacción de Trompeta
- [9/5/2023](#)

El presidente ruso, Vladimir Putin, firmó el 27 de abril un decreto que legaliza la deportación de los ucranianos en territorio ocupado si se niegan a aceptar la ciudadanía rusa. Los ciudadanos de las regiones ucranianas ocupadas de Luhansk, Donetsk, Kherson y Zaporizhzhia deberán obtener un pasaporte ruso antes del 1 de julio de 2024 o serán deportados.

El decreto establece que los residentes que “declaren su deseo de conservar su ciudadanía actual” serán clasificados como “ciudadanos extranjeros y personas sin Estado que residen actualmente en la Federación Rusa”.

Además, a los ciudadanos que deseen “cambiar por la fuerza los fundamentos del orden constitucional” en Rusia y a cualquiera que sea considerado una “amenaza para la seguridad nacional de Rusia” se les revocará la ciudadanía rusa y se enfrentarán a la deportación.

Reasentamiento: la viceministra de Defensa ucraniana, Hanna Maliar, declaró el 26 de abril que Rusia también ha iniciado “un reasentamiento a gran escala” de ciudadanos rusos en territorio ocupado. Una vez que llegan los pobladores rusos, las administraciones de ocupación les proporcionan alojamiento inmediato y tienen programas para ayudarles a encontrar empleo y vivienda.

El país agresor está intentando que se produzcan cambios en la composición étnica de la población del territorio temporalmente ocupado de Ucrania. (...) De este modo, el enemigo pretende destruir la calidad de Estado que posee Ucrania y la autoidentidad nacional de la sociedad de los territorios ucranianos temporalmente ocupados.

—Hanna Maliar

Crímenes de guerra: según el artículo 8 del Estatuto de Roma de la Corte Penal Internacional, la deportación ilegal de residentes de un territorio ocupado y el traslado de ciudadanos a un territorio ocupado son crímenes de guerra.

El artículo 8 establece que la definición de “crimen de guerra” incluye:

El traslado, directo o indirecto, por la potencia ocupante, de parte de su propia población civil al territorio que ocupa, o la deportación o traslado de toda la población del territorio ocupado o de parte de ella, dentro o fuera de dicho territorio.

La Trompeta ha estado advirtiendo de las atrocidades bélicas de Putin en Ucrania desde el comienzo de la invasión rusa. Estas advertencias se basan en lo que dice la Biblia sobre Rusia y su tiránico líder del tiempo del fin.

Si conocen la Biblia, saben que una guerra de esta naturaleza no pertenece a la historia. De hecho, la profecía nos dice que se avecinan conflictos y sufrimientos mucho peores que éste. Llevo más de dos décadas advirtiendo que Vladimir Putin sería responsable de conquistas violentas y que desencadenaría algunos acontecimientos sorprendentes e históricos. Esta comprensión proviene del estudio de la Biblia y de la creencia en Dios, *¡y Él tiene mucho que decir sobre Rusia y Vladimir Putin!*

—Gerald Flurry, redactor jefe de *la Trompeta*, [“¡La profecía bíblica cobra vida en Ucrania!”](#)

Conozca más: lea [El 'Príncipe de Rusia' profetizado](#)